

Die Sternsingeraktion



Die Sternsingeraktion 2022-23 ist Geschichte. Fleißig haben die MittelschülerInnen geprobt und die Botschaft von Weihnachten in unsere Häuser getragen. Einen herzlichen Dank dafür! Heuer hat sich auch ein Männerquartett vom Kirchenchor bereit erklärt, in die prächtigen Königskleider zu schlüpfen und dem Kind in der Krippe die Ehre zu erweisen. Beim Festgottesdienst am Dreikönigstag schritten sie ehrwürdig zur Trensener Krippe und sangen schöne Königslieder. „Es war wirklich etwas Besonderes“, war anschließend der Kommentar einiger Gottesdienstbesucher. Vergeltes Gott den drei Königen und dem Sternträger! Nicht zuletzt gilt ein großer Dank den Trensenerinnen und Trensenern. Sie haben den stattlichen Betrag von 5.734,19 EUR gespendet. Dieser kommt dem Humanitären Einsatz für über 100 Projekte weltweit der Kath. Jungschar Südtirols zugute. Ein herzliches Vergeltes Gott an alle!



Vorausschau Firmung

Wie bekannt, ist das Firmalter in unserer Diözese auf 16 Jahre erhöht worden. Daher findet die nächste Firmung für unsere Jugendlichen im Februar 2025 in Sterzing statt. Die Vorbereitung auf die Firmung für den Jahrgang 2008 wird im Jahr 2024 hier in Trens stattfinden mit Beginn im

Februar. Genauere Informationen werden zeitgerecht allen betroffenen Jugendlichen und deren Familien mitgeteilt.



Zum Tod von Papst Benedikt XVI



Am 31. Dezember 2022 ist der emeritierte Papst Benedikt XVI im Alter von 95 Jahren verstorben. Er leitete die Kirche von 2005 bis zu seinem überraschenden Rücktritt 2013. Auch zu unserer Diözese hatte Papst Benedikt eine besondere Beziehung und er kannte unser Land bestens aufgrund seiner vielen Urlaube in Brixen. „Südtirol ist für mich das schönste und liebste Land, um Urlaub zu machen“, wie er einmal sagte. Dabei besuchte er auch – damals noch als Kardinal – unsere Wallfahrtskirche Maria Trens. An seine Südtiroler Wurzeln hat sich Papst Benedikt immer gerne erinnert – seine Großmutter stammte aus Raas.

Es war eine wahre Sensation, wie Kirchenhistoriker Josef Gelmi im aktuellen Katholischen Sonntagsblatt schreibt, als Papst Benedikt XVI vom 28. Juli bis zum 11. August 2008 im Brixen Urlaub machte.

Übrigens: die aktuelle Ausgabe des Kath. Sonntagsblattes (mit vielen interessanten religiösen und weltpolitischen Themen) liegt jeweils in der Wallfahrtskirche zur Lektüre auf.